

# 道

2020・3・4

通信 No 1574



「今週と来週はコロナ感染症蔓延の為練習はお休みです」

◆ 皆さん、お元気ですか。団長の淵真澄です。◆

コロナウイルス対応のために26日、4日、8日、11日の練習を中止することにしました。合唱団「道」の団員には高齢者が多く、高リスク集団と考えられるために、中止の判断となった点、ご理解下さるようお願いいたします。ただ、本年6月の定期演奏会のことを考えますと、この4回の練習中止の影響は小さいとはいえません。4月、5月の練習をかなりの高密度でこなしていく必要が出てきます。そこで、皆さま方へのお願いですが、この2～3週間、ご自宅で4月、5月の練習を高密度でこなしていくための準備活動にお取り組みください。幸いにもほぼ全曲について音取り練習は完了しておりますので、音取り復習、リズム取り復習にお取り組みください。そのうえで余裕があれば、早めの暗譜にも挑戦していただければ、今回の練習中止の影響を最小化できると考えております。

◆ 浦野智行さんと面談しました！ ◆

2月26日（水）4時から約1時間。浦野智行さんと運営委員会のメンバーで面談を行いました。個人的な第一印象ですが、とても物静かで穏やかな感じの方でした。団員の自己紹介の後、淵団長より「道」の歴史、「道」の概略、活動の特徴、来年度のスケジュールについて説明をさせていただきました。団の5冊の歌集についてもご紹介しました。

来年度の浦野さんの予定については6月9日～17日は海外公演の予定が入っている。水曜練習については1/20、2/7、3/31、9/16日の4日間は既に練習は仕事が入ってお休み。合宿や日曜練習の土日の日程調整は可能。今後演奏活動の依頼が入ってこないとは言えないというお話しでした。他に2つの合唱団を指導しております。発声練習を兼ねてヴォイトレをやっており、全体練習は3時間の中で、体操20分、発声20分実施しているとのことでした。「編曲については無理です」とのお話しでした。

浦野さんは今年のゲストにお願いしています。4月29日（水）19時～20時「道」の合同練習を依頼しており岡野中学に来校されることになっています。その時に定演の演奏曲の中から2曲ほどご披露して下さるそうです。身近で生で聴けますのでお楽しみください。

◆ 2/26日 臨時運営委員会実施しました。◆ 結論は以下のようになりました

- ① 26日（水）は皆さんに説明を行い練習は中止し解散しました。（35名出席、17名欠席）
- ② 2週間練習中止。 3月4日（水）と3月8日の日曜練習と3月11日（水）です
- ③ 3月18日以降については、3月4日の運営委員会で話し合い、方針を検討の予定です。

「今後の予定」

- ① 3月 4日（水）2時30分～ 運営委員会 県民サポートセンター
- ② 3月 6日（金）3時30分～ 清水一成さんとの面談 （約1時間の予定）
- ③ 3月 11日（水）3時～ 県立音楽堂との打ち合わせ